

Capitanes

(30-01-2024).- Vanessa Zárate...

Es la nueva capitana de la Cámara de Comercio Británica en México. Entre sus principales tareas está impulsar la relación comercial en el País, así como fomentar acciones en beneficio de sus socios británicos, mexicanos y de otros países. Cuenta con 20 años de experiencia en el sector público y una carrera como consultora independiente.

Cierre de año

La Secretaría de Hacienda, que encabeza Rogelio Ramírez de la O, presenta hoy su informe de Finanzas Públicas correspondiente al cuarto trimestre de 2023 y uno de los datos que ya se prevé es que los ingresos no hayan alcanzado el monto estimado del año.

Desde el Servicio de Administración Tributaria (SAT), que lleva Antonio Martínez Dagnino, ya se habían adelantado las cifras de recaudación, recursos que se quedaron 2.3 por ciento por debajo de la meta de 4 billones 623 mil millones de pesos.

No hay que olvidar que los ingresos tributarios son los de mayor peso, con una participación que ya supera 60 por ciento de los ingresos totales del sector público.

Les siguen los ingresos petroleros, que también podrían ubicarse por debajo de lo estimado por el Gobierno federal, debido a un menor precio del crudo y la apreciación del peso. Al menos para los primeros 11 meses del año, estos ingresos se mantuvieron por debajo de lo previsto.

Y ante menores ingresos, habrá que ver qué rubros del gasto se vieron afectados, lo cual se dará a conocer mañana en el Informe que la Secretaría entregue a la Cámara de Diputados y en la conferencia en Palacio Nacional, que estará a cargo del subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio.

Pago fintech

Amazon, que en México lleva David Miller, acaba de agregar a su plataforma una nueva opción de pago para sus clientes.

En esta ocasión se trata de la fintech Kueski, empresa que dirige Adalberto Flores y con la que el gigante del e-commerce se alió para permitir a los usuarios diferir sus compras en pagos quincenales.

Del 29 de enero al 31 de marzo, este método de pago estará disponible para algunos clientes de Amazon en el País, pero a partir del 1 de abril podrán acceder a él todos los usuarios que tenga una cuenta de Kueski Pay.

La fintech será la que autorice el crédito de mínimo cuatro pagos quincenales sin intereses o 12 pagos quincenales con un cargo extra.

Para ambas empresas, esta alianza atiende a una necesidad cada vez mayor de opciones de pago flexibles.

Los pagos diferidos han sido un producto importante en la cartera de la fintech, pues Kueski Pay suma casi 15 millones de préstamos otorgados y estima que uno de cada cuatro grandes comercios ya utiliza este método de pago.

Mejora nota

El perfil crediticio de la empresa papelera mexicana Bio Pappel logró una mejora, según la calificación que HR Ratings le asignó recientemente.

De acuerdo con la agencia, la nota de la empresa que dirige Miguel Rincón subió un escalón en escala local, al pasar de AA a AAA, con lo que alcanzó la máxima nota posible.

En escala global, esta compañía mantuvo su calificación, pero con una mejora en su fortaleza relativa, pues se cambió de BBB a BBB+ .

Bio Pappel cuenta con una deuda neta menor a un año de su UAFIRDA (Utilidad Antes de Financiamiento, Impuesto Sobre la Renta, Depreciación y Amortización) registrada en 2023, así como un costo financiero anual equivalente a cuatro días de sus ventas.

Esta compañía asegura tener un compromiso verde y sustentable, así como estar bien posicionada para capturar las oportunidades del T-MEC y del nearshoring en Norteamérica.

Esta empresa es de las pocas privadas dentro de la industria papelera internacional, el mayor fabricante de papel y productos de papel en México y una de las 10 mayores compañías papeleras en Estados Unidos.

Nueva herramienta

La empresa de tecnología financiera Bloomberg acaba de presentar una nueva herramienta que echa mano de la Inteligencia Artificial, orientada especialmente al análisis de reportes de estados financieros.

Bajo la guía de Andrew Skala, director global de Research, Producto de Servicios Básicos de Cotización, la compañía presentó recientemente su "AI-Powered Earnings Call Summaries", plataforma con la que los analistas de inversiones podrán consultar los puntos clave de cualquier reporte de resultados financieros.

Con esta herramienta será posible filtrar el exceso de información que se presenta en convocatorias de resultados, identificar ideas clave para el análisis de dividendos y explorar nuevas posibilidades de inversión.

La empresa ha centrado buena parte de sus esfuerzos en el desarrollo de productos de análisis con tecnologías que abarcan desde la automatización de la información, hasta el análisis de datos complejos para la industria financiera.

El objetivo es ofrecer mecanismos para procesar y organizar el creciente volumen de información diaria, así como en la toma de decisiones del complejo mundo financiero actual.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-01-30/op264758>

Fecha de publicación: 30-01-2024